

CONTINÚA EL DIÁLOGO CON POLICÍAS

- **Autoridades atienden inquietudes de elementos.**
- **En diciembre se otorgarán nombramientos a quienes acrediten Formación Inicial.**

Apaseo el Grande, Gto. Como parte del seguimiento al diálogo, esta mañana se tuvo una reunión entre autoridades municipales y elementos de la Policía Municipal que actualmente se encuentran en un proceso de Formación Inicial.

El Secretario del Ayuntamiento, Adán Velázquez Nava y el Director de Seguridad Pública, Javier Morales Pérez, encabezaron esta reunión en la que se resolvieron diversas dudas respecto a la situación laboral de 12 elementos que estuvieron presentes.

Asimismo, la Regidora Graciela Sánchez Mendoza y la Síndico Paloma Simental, estuvieron presentes en esta mesa de trabajo en la que se generaron acuerdos con el objetivo de fortalecer la relación laboral entre los Policías y el Municipio.

Una de las principales inquietudes fue el tema de las bases de estos elementos en Formación Inicial que actualmente laboran por contrato.

En ese sentido, se explicó que será hasta el 15 de diciembre del presente año cuando se reciban los resultados de las evaluaciones y con base en ello se entregarán los nombramientos, según sea el caso.

De igual manera, se generó el compromiso de que el Secretario del Ayuntamiento presenciará los procesos de evaluación que se realicen en lo sucesivo.



#SumemosActitudes